



Franz Jägerstätter. Ein Opfer der NS-Militärjustiz REUTERS/HO

# Was einst Recht war

Die Wehrmachtsjustiz. Eine Ausstellung ab 9. September im Künstlerhaus Klagenfurt.

**D**ie Wanderausstellung „Was damals Recht war ... Soldaten und Zivilisten vor Gerichten der Wehrmacht“ ist ein Projekt der Berliner Stiftung Denkmal für die ermordeten Juden Europas. Unter der Ägide des Vereins „Personenkomitee Gerechtigkeit für die Opfer der NS-Militärjustiz“ wurde die Österreich-Fassung der Ausstellung erarbeitet. Die Aus-

stellung im Klagenfurter Künstlerhaus wird vom Verein Industriekultur und Alltagsgeschichte präsentiert.

**Ausstellungseröffnung.** 9. September, 19.30 Uhr. Künstlerhaus, Klagenfurt, Goethepark 1. Öffnungszeiten: Mo./Di./Mi./Fr. 10 bis 18 Uhr, Do. 10 bis 20 Uhr, Sa. 9 bis 13 Uhr, bis 9. Oktober. Der Eintritt ist frei. Anmeldung für Führungen unter Tel. (0 65 0) 24 24 555.